
6 Pièces

126 m²

Réf. 9340L

742 000 €

Santa Maria Di Lota
Maison à vendre (20200)
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Cap  corse,  située  à  Miomo,  à  10  minutes  de  Bastia,  dans  une  petite

copropriété, maison d'environ126 m2 avec vue panoramique sur la mer

et les montagnes. Galerie d'entrée donnant sur salon, salle à manger et

cuisine américaine équipée le tout de plain-pied sur terrasse et piscine.

4 suites et 2 salles de bains, plusieurs terrasses. Au sous-sol, 1 grand

garage. À 3 minutes des plages, des restaurants et du club de tennis

Cap  corse,  located  in  Miomo,  10  minutes  from  Bastia,  in  a  small  condominium,

house of approx. 126 m2 with panoramic sea and mountain views. Entrance gallery

leading  to  living  room,  dining  room and  open-plan  fitted  kitchen,  all  on  one  level

with  terrace  and  pool.  4  suites  and  2  bathrooms,  several  terraces.  Basement:  1

large garage. 3 minutes from beaches, restaurants and tennis club.

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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